

Ciclovía de Isidro Fabela registra avance del 52%



Por: **Laura Velásquez Ramírez**

Toluca, Méx.- A poco más de 5 semanas de la construcción de la ciclovía Isidro Fabela, se reporta un avance del 52 por ciento en los trabajos, informó la Secretaría de Movilidad del Estado de México (SEMOV). Con este proyecto, se avanza en la transformación de la movilidad, lo que mejora la seguridad de los ciclistas y al mismo tiempo, fomenta un estilo de vida más saludable y sostenible. De acuerdo con la dependencia estatal, por esta vía circulan aproximadamente mil 500 ciclistas a diario, lo que da un

promedio de alrededor de 45 mil personas mensuales, es decir, beneficiará a más de medio millón de personas anualmente. Tendrá una extensión de 3.87 kilómetros y 2.10 metros de ancho, delimitados por bolardos y se instalarán más de 400 cajones de estacionamiento. La obra se terminará, informaron, durante la primera quincena de diciembre, cuya inversión fue de más de 16 millones de pesos. En la actualidad en esta ciclovía, el personal encargado ya trabaja colocando señalamientos para el bici carril que conectará La Maquinita con la terminal de autobuses y el Tren Interurbano El Insurgente.

Crean el Consejo Escolar para el Bienestar; fortalecerá cultura de paz e inclusión

Toluca, Méx.- El Gobierno del Estado de México, encabezado por la Maestra Delfina Gómez Álvarez, anunció la creación del Consejo Escolar para el Bienestar (CONEBI), en sustitución del Consejo para la Convivencia Escolar (CONVIVE).

Este nuevo órgano adopta un enfoque integral para atender las necesidades de la comunidad escolar en los niveles básico, medio superior y normales, basándose en cuatro ejes fundamentales: Cultura de Paz, Igualdad de Género e Inclusión, Derechos Humanos y Bienestar Integral.

El CONEBI, dirigido por Elsa Lourdes Fuerte Robles, funcionará como un órgano desconcentrado de la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación (SECTI), con autonomía técnica para el cumplimiento de sus atribuciones.

Su misión se enfocará en abordar problemáticas no académicas y sociales que afectan a la comunidad escolar, como educación integral en sexualidad, gestión menstrual, prevención del embarazo adolescente, estilos de vida saludable, salud física, cuidado animal, salud mental, prevención de adicciones, construcción de un proyecto de vida, paz ecológica y resolución pacífica de conflictos.

Además, promoverá los derechos humanos, la perspectiva de género, la inclusión,

el respeto a la diversidad sexual y la prevención de violencias escolares, entre otros temas relevantes.

En línea con estos objetivos, el CONEBI desarrollará el Programa Estratégico Escolar para el Bienestar (PEEBI), diseñado para fomentar el bienestar físico, la salud mental y el equilibrio socioemocional de niñas, niños, adolescentes y jóvenes.

Este programa promoverá una educación basada en los principios de igualdad, inclusión, respeto a los derechos humanos y cultura de paz, en congruencia con el Plan de Desarrollo del Estado de México y los lineamientos de la Nueva Escuela Mexicana (NEM).

Adicionalmente, el CONEBI será responsable de diseñar e implementar actividades formativas como cursos, pláticas, talleres, seminarios, diplomados y materiales informativos relacionados con sus ejes temáticos.

También proporcionará orientación y asesoría en temas como salud, derechos humanos, igualdad de género, inclusión, no discriminación y cultura de paz,

fortaleciendo así el entorno escolar.

El Consejo continuará colaborando con las autoridades educativas para prevenir, detectar y atender casos de

violencia escolar. En este sentido, la línea de atención 800 01 NIÑOS (64667) seguirá operando para garantizar el bienestar de la comunidad escolar.



IEEM
Instituto Electoral del Estado de México



Aviso

Si te interesa participar en el procedimiento de designación de las personas Titulares de la Dirección de Administración y del Centro de Formación y Documentación Electoral, visita: www.ieem.org.mx
Tienes hasta el 29 de noviembre

Para mayores informes comunicarse al tel.:
722 275 73 00 ext. 3418 y 3446




IEEM Oficial

IEEM_MX

IEEMOficial

